
Liebe Vari,

ich danke dir herzlich für deine netten Worte und den Zuspruch! Das Projekt wird mich noch eine Weile
beschäftigen aber im Laufe des Jahres plane ich zu veröffentlichen und natürlich werde ich hier dann kräftig die
Werbetrommel rühren.

Noch zu den Spenden: Mit den verkauften Büchern werde ich keine Produktionskosten decken, die
übernehme ich komplett und sehe es einfach als meinen Spendenanteil an. Nur so kann man, wie du schon
richtig erwähnt hast, überhaupt einen nennenswerten Betrag erwirtschaften.

Viele liebe Grüße an dich zurück,
Tintifax

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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